



Am 23.04.2017 fand der Abschnittsflorianitag in Pfaffstätten statt. Nach der Begrüßung durch den Bezirksfeuerwehrkommandanten und den Reden der Ehrengäste, folgte die Feldmesse. Anschließend wurden unsere jüngsten Mitglieder, Benjamin Bock, Maximilian Hirt und Marc Ziegler angelobt und somit offiziell in den Kreis der Feuerwehrmitglieder aufgenommen. Ebenfalls wurden diverse verdiente Auszeichnung an die Mitglieder übergeben. Folgende Auszeichnung wurden an Kottlingbrunner Feuerwehrmitglieder vergeben:

*Verdienstzeichen des NÖ LFV 3. Klasse in Bronze*

*Michael Auer*

Besonders stolz macht uns die Urkunde für das 140 jährige Bestehen unserer Feuerwehr, welche wir im Zuge dieser Veranstaltung erhielten.

{gallery}/2017/Aktivitaeten/Abschnittsflotag{/gallery}